

Aumentan las protestas en Argentina contra medidas antipopulares del gobierno neoliberal de Macri



Buenos Aires, 5 ago (RHC) El segundo "ruidazo" contra los ajustes tarifarios del gobierno neoliberal en el gas, electricidad y agua se hizo sentir en los principales barrios de la capital y en las ciudades más importantes del interior, reflejan medios de diversos tipos.

La desmesurada alza en las tarifas de los servicios públicos se está transformando en un dolor de cabeza cada vez mayor para un Gobierno que busca achicar el gasto y dice que quiere aumentar la inversión en energía, pero a un costo cada vez más alto, señala Prensa Latina.

Agrupaciones sociales y del campo popular y vecinos autoconvocados volvieron a protestar anoche en el céntrico Obelisco y otros puntos de la ciudad de Buenos Aires y del país contra los aumentos decretados por el Ejecutivo de Mauricio Macri.

La protesta se extendió hasta casi la medianoche volvió a tener el formato de cacerolazo y se difundió en las redes a través del hashtag #Ruidazo.

Buscando amainar los ánimos el presidente Mauricio Macri compareció antes en el Canal 13 del conglomerado mediático Clarín que le es afín y dijo que la inflación "comenzó a bajar y va a seguir bajando", cuando las estadísticas incluso de consultoras amigas reflejan todo lo contrario.

El primer mandatario, acosado por las protestas y reclamos, también vaticinó que "en el final del segundo semestre habrá "signos de futuro crecimiento", y prometió que la economía crecerá de 3 a 5 por ciento en 2017.

Sin embargo, mucha gente no creyó en su mensaje y las protestas se sintieron con fuerza. Se registraron prácticamente en todos los barrios de la capital como Congreso, Caballito, Parque Chacabuco, Balvanera, Palermo, Belgrano, Flores, Almagro, San Telmo, Boedo y la zona del Obelisco donde la concentración fue impresionante.

También en casi todos los distritos de la Provincia de Buenos Aires, como Lanús, La Plata, Berazategui, Olivos y Lomas de Zamora. A nivel nacional, hubo cacerolazos en Salta, Córdoba, Santa Fe y Bariloche, entre otros puntos, reportaron medios bonaerenses.

Pancartas y carteles hechos a mano reflejaron el disgusto y rechazo popular a las medidas gubernamentales y también demandaron la renuncia del ministro de Energía y Minería, Juan José Aranguren.

"No más MA\$\$ACRI", se leía en uno y otro reclamaba "El tarifazo es MASSACRI". En varias esquinas grupos de vecinos recogían firmas para un petitorio que presentarán ante la justicia.

Fuentes sindicales informaron que el "ruidazo" también se sintió en las seis líneas del tren subterráneo de la capital y el Premetro, donde durante cinco minutos a partir de las 20:00 hora todos los maquinistas sonaron un "bocinazo".

Muchos choferes de autos incluso taxis y ómnibus también se sumaron accionando el claxon.

Los canales Crónica TV, A24 y C5N reportaron que hubo protestas en provincias importantes como Mendoza, Río Negro, Chaco, Chubut, Corrientes, Misiones, Tucumán y Entre Ríos donde hubo cortes de calles y en otros casos concentraciones en las plazas centrales.

La primera manifestación del "ruidazo" tuvo lugar el pasado 14 de julio, la cual representó la primera protesta masiva contra del ya antipopular gobierno de Macri ante los aumentos desproporcionados en los servicios de luz y gas.

El jueves la Cámara Federal de La Plata ratificó su decisión de suspender el tarifazo a la luz en todo el país; también está retenido el pago del gas, y ahora se comenta que instancias judiciales harán lo mismo con el agua, lo que ha puesto al Gobierno en una situación de parálisis en este frente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101856-aumentan-las-protestas-en-argentina-contramedidas-antipopulares-del-gobierno-neoliberal-de-macri>



Radio Habana Cuba